

# HUMAS

## Personel Polsek Takokak Laksanakan Patroli Someyah Malam Sambang Pos Keamanan untuk Cegah Gangguan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.HUMAS.CO.ID](http://CIANJUR.HUMAS.CO.ID)

Jun 6, 2024 - 11:23



Polres Ciannjur Polda Jabar - Personel Polsek Takokak Polres Cianjur melaksanakan patroli someyah pada malam hari dengan menyambangi pos-pos keamanan di wilayah Takokak pada Kamis, 7 Juni 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk mencegah gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) serta memperkuat hubungan antara polisi dan petugas keamanan

setempat. Patroli someyah, yang dikenal dengan pendekatan humanis, dilakukan dengan menyusuri berbagai lokasi strategis yang rawan gangguan kamtibmas, termasuk pos-pos keamanan. Personel Polsek Takokak berinteraksi langsung dengan petugas keamanan dan warga yang berada di sekitar pos untuk memberikan arahan dan mendengarkan masukan terkait situasi keamanan di lingkungan tersebut. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan ini. "Patroli someyah malam hari ini merupakan langkah proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Dengan menyambangi pos-pos keamanan, kami dapat memastikan bahwa situasi di lapangan tetap kondusif dan aman," ujar AKP H. Marta Wijaya. Kapolsek Takokak juga menekankan pentingnya kolaborasi antara polisi dan petugas keamanan dalam menjaga keamanan lingkungan. "Kami mengajak petugas keamanan dan warga untuk selalu waspada dan tidak ragu melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan. Kebersamaan dan sinergi antara polisi dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua," tambahnya. Kegiatan patroli someyah ini akan terus dilakukan secara rutin sebagai bagian dari komitmen Polsek Takokak dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Dengan adanya patroli ini, diharapkan dapat menekan angka kriminalitas dan meningkatkan rasa aman di tengah masyarakat.